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庁舎問題で議会混乱 動かない西岡市長 。 

庁舎及び（仮称）新祉会館建設の財源計
画が示される（建設費84.4億円の想定から、
6.3億円増の90.7億円に）→R7年度に財政
調整基金を含め基金総額が枯渇する状況	

全員協議会	  
「議題：中期財政計画（案）」	

上記を受け、11月17日 市議会7会派16名
の議員から西岡市長へ申入れ→「市民と
議会の理解を得るまでの間、庁舎等建設
に関わる建築確認申請は行わないこと」	

こんな状況で	  新庁舎建設	  そのまま進めて	  大丈夫？	  

「対話」というが	  
全く相談にも	  

来ないじゃないか	  

11月16日	
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11月22日	
「状況を打開する検討を行うため、令和3
年第4回定例会（12月定例会）までお時間
をいただきたい」	

「建築確認申請は行わない。建設工事に
係る予算は第1回定例会には提出しない。
あらためて予算提出ができるよう検討す
るお時間をいただきたい」	

「どのような対応が必要か、お時間をいた
だきたく、1月下旬までには皆さんにご相
談させていただきたい」	

「市議会で可決された決議や多様な御意見
の趣旨を尊重し、検討してまいります」	

「未だ新庁舎建設に向けての新たな方針を
お示しできておりません。第１回定例会中に
は新庁舎建設の今後の進め方について具
体的にお示しした上で、市議会の皆様との
合意形成に向けて取り組んでまいります」	

12月17日	

12月22日	

1月28日	

3月3日	

ポイント	  
解説	  

この日（3/3）が	  
タイムリミットだった	  
ことわかってるの？	  

3月16日	

①設計や建設の時期を
大胆に見直すことも含め、
市議会の皆様と協議を行
わせていただくための場を
設けさせていただきたい	

②中期財政計画（案）は
「庁舎等複合施設建設事業
の事業費は、現時点では未
定であり、暫定の事業費で
す。」との注釈を付記する 	

打開策について市長から発言 
市長がボールを持ったまま動かないことで議会は炎上。	  
これを打開するため3/16市長から以下の発言がありました。	

第5次基本構想・前期基本計画と新庁舎等建設の課題について、昨年11月以来、西岡市長が「検討する」と言ったまま保
留を繰り返し4ヶ月が経過しました。動かない西岡市長に対し、3/3に議会から厳しい指摘が相次ぎ、3/16にようやく市長よ
り今後の方針について発言がありました。今後、議会との協議で新庁舎等建設について再度整理することになります。	

炎上 

庁舎は議会と協議の場 基本構想は議決！？ 

検討経過の資料
も「ない」という。

この間、一体何を
検討してきたのか	  

※12/7,12/15にも同様の発言	

10年間の基本構想をもとにした5年
間の前期基本計画に掲載されてい
る「中期財政計画」には、現時点で
の新庁舎等建設費用も含まれてい
ます。新庁舎等建設や中期財政計
画の取扱を整理しないと、議会は
いつまで経っても基本構想を議決
できないのです。	
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総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯超党派でロシアのウクライナ侵攻へ抗議	

◯新たな事件か！？“闇切手”が出てきた	

212人 565件 ・【３/４ 厚生文教委員会】	  
公立３保育園の廃園を定め
る「市立保育園条例の一部
を改正する条例（案）」のパ
ブリックコメントの結果報告
がありました。	  

パブリックコメント報告	
保育園条例の改正（案）	

①公立保育園	  
廃園問題の続報	  

過去5年間に小金井市が実施したパブリックコメントの中で
最も多い意見数です。今後、内容を精査して、回答を市HP
等で公開予定。公開時期は「3月を予定していたが、4月に
なることも視野にしている」とのことです。	  

保護者らから新たな
陳情書が提出され、
紙芝居を使った陳述
も行われました	  

②新年度の	  
予算審査より	   R３年度の	

ふるさと納税による市税流出額	

続・学校トイレの３Ｋ解消へ	

水谷たかこの質問ピックアップ	  

かねてから、子どもや保
護者から改善要望の多い
学校トイレの３K。調査によ
ると、今の清掃委託では、
大便器を仕様書通りに１
便器あたり３−４分かけて
清掃するだけでも時間が
足りない計算に。清掃委
託内容の見直しと、排水
管の定期メンテナンスの
重要性を指摘しました。	

白井亨の質問ピックアップ	  

3/5（土）、ロシアによるウクライナ侵攻へ抗議する街
頭宣伝を、武蔵小金井SoCoLa前にて市議会超党派
で実施しました。小金井市議会では、既に3/2の本
会議にてロシアに抗議する意見書を全会一致で可
決しています。	

告発文書によると、	  この切手は「過去の担当からの地雷」であり、「闇切手」と書かれた申し送り書があるということでした	  

2/25、複数の議員宛に届いた「告発文書」。監査委員
が市役所総務部内キャビネットを確認したところ、文
書通り管理されていない切手がありました。現在監査
のほうで調査すべきか検討中とのこと。（3/16時点）	

普段は市政テーマの議論で意見が割れることもありますが、こういう時は一致団結します	

7会派10名	  
が参加	

清掃業務委託の仕様そのものが実態に合っていない！	

※他、保護者と学校の連絡アプリ導入、公立保育園の廃園問題	

西岡市長、やむなく「パブコメ後の条例改正
は今の定例会で提案しない」方針に	  

4.8億円	

パブコメを終え、条例改正案を今定例会中に「追
加提案するかどうか」を問われた西岡市長は、そ
の可能性を示唆する姿勢を頑なに崩さず、3/4の
委員会は混乱。パブコメに寄せられた意見が多
いことや、既に市長の庁舎関係の問題で議会日
程が混乱していることから、結果的に今定例会で
の追加提案は「しない」と明言しました。	

本来、小金井市に入るはずの市民税が、	
この制度により他自治体へ流出してい
ます。R3年度の流出額は約4.8億円。	
逆に小金井市に寄付として入るお金は	
約2,000万円。これは都市部にはと	
ても辛い制度です。さらに問題なのは、	
この流出額が「右肩あがり」なことです。	

4/1からの18歳成人スタートに合わせ、
誕生日にメッセージを届けよう！	

※他、多様な保育ニーズ、マイ保育園制度、子どもの意見表明権など	

市では今年度から成人式
の名称を変更して「二十歳
のつどい」を開催する予定。
18歳になる市民に対し、
市は「年度の初めに全員
一括で啓発グッズ等を郵
送する」考えですが、誕生
日に合わせてメッセージを
届けることを提案しました。	




